

Sélestat, le 16 février 2022

Communiqué de presse

## **Réaction de Marcel Bauer, Maire de Sélestat, suite au décès de Jean-Michel Lang, ancien conseiller municipal de Sélestat**

C'est avec beaucoup de tristesse que j'ai appris ces derniers jours le décès de mon ancien collègue conseiller municipal, Jean-Michel Lang.

Il avait débuté sa carrière professionnelle en qualité d'instituteur à l'école des Garçons de Sélestat (aujourd'hui l'école du Centre). Il reviendra en Centre-Alsace afin de terminer sa carrière en tant que principal adjoint du collège Beatus Rhenanus.

Parallèlement, Jean-Michel Lang s'était engagé dans la vie municipale et associative de Sélestat. Conseiller municipal de 1971 à 1989, il était également un vrai passionné de sport et de football. Joueur, puis président du club de football de Sélestat durant dix ans, il était aussi vice-président de l'organisation de la Coupe de France de football et délégué auprès de la Ligue d'Alsace de Football. Jean-Michel Lang avait l'engagement associatif chevillé au cœur et au corps.

Amoureux de l'Alsace, il aimait s'enrichir de la littérature et de la culture de notre région grâce à une grande collection d'ouvrages relatifs à ces sujets.

Au nom de la Ville de Sélestat, j'adresse mes plus sincères condoléances à sa famille et à ses proches. Nous lui rendons hommage pour l'ensemble de ses engagements au service de Sélestat.

### **Contact Presse :**

Gregory Frantz  
Responsable de la communication  
03 88 58 85 14  
gregory.frantz@ville-selestat.fr